

Drei Blueliner laufen auf der Ferieninsel Mallorca

Torsten Mack startet erstmals im Halbmarathon.

Mallorca. Ein Läufertraum ist wahr geworden: Endlich konnte Torsten Mack vom LC Blueliner aus Wolfenbüttel die Teilnahme an einem Lauf auf der Ferieninsel Mallorca realisieren. Bei der 26. Auflage des Halbmarathons in Palma de Mallorca stand er mit seinen Vereinskameraden Tjard und Matthias Wilshusen an der Startlinie. Während Tjard Wilshusen seinen ersten Wettkampf über die 10-Kilometer-Strecke bestritt, liefen Mack und Matthias Wilshusen die vollen 21,0975 Kilometer über zwei Runden am Port de Palma entlang.

Bei sonnigem Wetter mit stellenweise kräftigen Wind ließ es

sich auf der flachen, schnellen Strecke gut laufen, berichten die Blueliner. Sehr zufrieden und auch sichtlich stolz erreichte Tjard Wilshusen als Erster vom Wolfenbütteler Trio in 49:54 Minuten das Ziel. Die Premiere über zehn Kilometer war geglückt und der Urlaub konnte beginnen. Nach 1:20:30 Stunden folgte Vater Matthias, der als 16. den Halbmarathon beendete und später als Sieger der Altersklasse M45 geehrt wurde. Für ihn sollte es ein Testlauf für die Deutschen Meisterschaften im Halbmarathon in Hannover Anfang April sein. So war er sehr zufrieden mit dem Rennverlauf und dem Ergebnis.



Torsten Mack begleitet von seinen Töchtern Isabel (links) und Emma beim Zieleinlauf auf Mallorca.

Foto: Blueliner

Auf der ersten Hälfte der Distanz fand er eine gute Gruppe zwischen den 10-Kilometer-Läufern. Auf der zweiten Runde konnte er noch zulegen und acht Plätze gut machen. Torsten Mack genoss die

Strecke etwas intensiver und benötigte 2:07:50 Stunden. Nach einem etwas ruhigeren Winterhalbjahr lief er daher erschöpft, aber glücklich mit seinen Töchtern Isabel und Emma ins Ziel. rp